
D.368  –  Un  serviteur  fidèle,  avec
une bonne attitude ?
–

Par Joseph Sakala
Nous vivons présentement dans une société où nous croyons avoir des droits sans
réellement pouvoir les mettre à exécution. Dans les écoles, les lieux de travail et
dans les réunions gouvernementales,  soit  municipales,  provinciales ou fédérales,
l’affichage du crucifix a été systématiquement aboli. Pourtant, la majorité de ceux
qui ont permis cela prétendent toujours croire en Dieu. Qu’en est-il maintenant de
Jésus-Christ, le Fils de Dieu ? De plus en plus, nous voyons des accommodements
religieux permis aux groupes minoritaires qui renient Jésus au profit de Bouddha,
Allah,  Krishna et  même aux athées qui  combattent  continuellement  contre tout
enseignement religieux dans les écoles. Mais revenons à Jésus.

Jésus était-Il simplement un prophète rempli de compassion ? Ou était-Il Dieu dans
la chair humaine ? Dès le premier siècle, l’apôtre Paul prévint les Corinthiens que
plusieurs viendraient prêcher un autre Jésus que celui que Paul annonçait. Dans 2
Corinthiens 11:4, Paul leur dit : « Car, s’il venait quelqu’un qui vous prêchât un
autre Jésus que celui que nous vous avons prêché, ou un autre esprit que celui
que vous avez reçu, ou un autre évangile que celui que vous avez embrassé, vous le
supporteriez fort bien. » Les ministres de Satan tentaient déjà de s’infiltrer dans
l’Église pour confondre les nouveaux convertis. Imaginez maintenant, après vingt et
un siècles de cette pratique malhonnête, si les fausses théories sur Jésus abondent
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encore davantage présentement !

De nos jours, certains érudits bibliques proclament que Jésus n’était qu’un paysan
exploité  avec  une  très  bonne  attitude  [CNN.com,  John  Dominic,  Crossan’s
‟blasphemous” portrait of Jesus, 27 février 2011]. Pendant près de 2 000 ans,
plusieurs pasteurs ont caché les enseignements éclatants des Saintes Écritures afin
de  prêcher  un  autre  Jésus.  Pourtant,  il  était  réellement  indispensable  de
comprendre Jésus pour tout individu qui désirait se proclamer chrétien. Dans 1
Corinthiens 11:1, Paul nous déclare : « Soyez mes imitateurs, comme je le suis aussi
de Christ. » Paul n’avait pas peur d’exposer ses convictions au sujet de l’Évangile
qu’il annonçait. Il exhortait même les nouveaux convertis à l’imiter comme lui-même
imitait Christ.

Un chrétien doit alors marcher comme Christ a marché. Voilà pourquoi Paul, dans
Colossiens 2:6, déclare : « Ainsi, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ,
marchez  avec Lui.  »  Comment  pouvons-nous  imiter  Christ  et  vivre  en Lui,  en
obéissant à Ses instructions, si nous ne connaissons vraiment pas qui Il était ? Les
« érudits » continuent sans relâche à débattre pour savoir qui était réellement Jésus.
Par  exemple,  John  Crossan,  précédemment  cité,  a  eu  son  quinze  minutes  de
célébrité en déclarant à CNN que Jésus « n’était qu’un paysan exploité avec une
bonne attitude,  qui  n’a  fait  aucun miracle,  n’est  pas  mort  pour  les  péchés  de
l’humanité et n’est pas ressuscité après avoir passé trois jours et trois nuits dans la
tombe » [CNN.com, 27 février 2011].

Dans  son  bouquin  de  1991,  Crossan  affirme  que  Jésus  était  simplement  un
« prédicateur ambulant », agissant comme un effronté, qui se promenait en guenilles
et portait des cheveux longs [Jesus: A revolutionary Biography]. De telles assertions
contredisent carrément les Écritures. Jean nous dit que les soldats se disputaient la
robe de Jésus parce qu’elle était sans couture, d’un seul tissu, depuis le haut (Jean
19:23). C’était donc une robe de haute qualité et les soldats l’ont tirée au sort.
Matthieu nous dit que Jésus Lui-même avait prédit : « Car comme Jonas fut dans le
ventre d’un grand poisson trois jours et trois nuits, ainsi le Fils de l’homme sera
dans le sein de la terre trois jours et trois nuits » (Matthieu 12:40).

Lorsque les femmes sont venues voir le sépulcre, le dimanche matin, elles l’ont



trouvé vide ! « Or l’ange, prenant la parole, dit aux femmes : Pour vous, ne craignez
point, car je sais que vous cherchez Jésus le crucifié. Il n’est pas ici, car il est
ressuscité, comme il l’avait dit. Venez, voyez le lieu où le Seigneur était couché »
(Matthieu 28:5-6). Plusieurs autres versets bibliques nous déclarent que Jésus était
vraiment ressuscité des morts.

En scrutant les Écritures, il est fort intéressant de noter que Jésus ne portait pas les
cheveux longs.  C’est César qui livrait le ton sur la longueur des cheveux dans
l’Empire romain et César portait les cheveux courts. Dans 1 Corinthiens 11:14, Paul
aussi nous déclare que : « La nature elle-même ne vous apprend-elle pas qu’il est
honteux à l’homme de porter de longs cheveux… ». Pourtant, au v. 15, Paul dit :
« …mais que si la femme porte de longs cheveux, c’est un honneur pour elle,
parce que la chevelure lui est donnée pour voile ? » Non, Jésus ne passait pas pour
un efféminé aux yeux hagards de drogué, avec des cheveux longs, comme dépeint
par M. Crossan. Il était charpentier et très viril, ayant une santé parfaite. Paul, qui
commandait aux disciples d’imiter Christ comme lui-même L’imitait, aurait-il déclaré
que c’est une honte pour les hommes de porter des cheveux longs, si notre Seigneur
en avait eu Lui-même ? Bien sûr que non, et même il aurait commandé aux enfants
de Dieu de tous porter des cheveux longs, comme lui-même en aurait porté.

Donc, Jésus portait également les cheveux courts et ressemblait aux autres Juifs
typiques de Son époque, et Il pouvait aisément Se mêler à une foule en colère qui
tentait parfois de Le lapider. Nous voyons un tel incident dans Jean 8:59 où les Juifs
voulaient lapider Jésus. « Alors ils prirent des pierres pour les jeter contre lui ; mais
Jésus se cacha et sortit du temple, passant au milieu d’eux, et ainsi il s’en alla. » La
mode du temps était aux cheveux courts, comme César les portait, conséquemment,
tous les rebelles étaient facilement reconnaissables.

Maintenant,  qui  était  vraiment  Jésus  ?  Dans  Jean  1:1-3,  nous  lisons  :  «  Au
commencement était la Parole, la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle
était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de
ce qui a été fait, n’a été fait sans elle. » Et, au verset 14, nous lisons : « Et la Parole
a été faite chair, et a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité, et nous avons
contemplé sa gloire, une gloire comme celle du Fils unique venu du Père. » Donc,
nous constatons clairement que la Parole de Dieu est venue se manifester dans la



chair pour habiter parmi les hommes, dans la personne qui portait le nom de Jésus
(qui veut dire « Sauveur »). Regardons maintenant ce que Matthieu 1:22-23 nous
dévoile : « Or, tout cela arriva, afin que s’accomplît ce que le Seigneur avait dit en
ces termes par le prophète : Voici, la vierge sera enceinte, et elle enfantera un fils,
et on le nommera EMMANUEL, ce qui signifie : DIEU AVEC NOUS. »

Alors,  qui  était  Jésus ?  Il  était  Dieu  vivant  dans une chair  humaine parmi  les
humains. Le prophète Michée avait même prédit le lieu de Sa naissance. « Mais toi,
Bethléhem Éphrata, qui est petite entre les milliers de Juda, de toi sortira Celui qui
doit être dominateur [puissant] en Israël. Ses origines sont d’ancienneté, dès les
jours éternels » (Michée 5:2). Dans Apocalypse 1:8, Jésus S’identifie à l’apôtre Jean
en lui déclarant : « Je suis l’Alpha et l’Oméga, le commencement et la fin, dit le
Seigneur, Celui QUI EST, et QUI ÉTAIT, et QUI SERA, le Tout Puissant. » Et, au
verset 11 : « Je suis l’Alpha et l’Oméga, le premier et le dernier. »

Ainsi donc, Jésus était l’Être Tout-Puissant : « lequel étant en forme de Dieu, n’a
point regardé comme une proie à saisir [de S’accrocher ou] d’être égal à Dieu ; mais
il  s’est  dépouillé  Lui-même  [de  Sa  Toute-puissance],  ayant  pris  la  forme  de
serviteur, devenant semblable aux hommes ; et, revêtu de la figure d’homme, il
[Jésus]  s’est  abaissé  lui-même,  en  se  rendant  obéissant  jusqu’à  la  mort,  même
jusqu’à la mort de la croix » (Philippiens 2:6-8). Alors, laissons les incroyants croire
ce qu’ils veulent au sujet de notre Jésus, nous allons nous en tenir à la Bible, et
seulement à la Bible, en Lui rendant le même hommage que Paul.

L’apôtre Paul Lui rend ce témoignage dans 1 Corinthiens 15:3-8 : « Or, je vous ai
enseigné, avant toutes choses, ce que j’avais aussi reçu : que Christ est mort pour
nos péchés, selon les Écritures ; et qu’il a été enseveli, et qu’il est ressuscité le
troisième jour, selon les Écritures ; et qu’il a été vu de Céphas [Pierre], puis des
douze ; ensuite, il a été vu en une seule fois de plus de cinq cents frères, dont la
plupart sont encore vivants, et dont quelques-uns sont morts. Ensuite, il s’est fait
voir à Jacques, et puis à tous les apôtres ; et après tous, il m’est apparu à moi aussi
comme à un avorton. »

À ceux qui L’accusaient faussement avant de Le faire mourir, Jésus à prophétisé
que : « Désormais le Fils de l’homme sera assis à la droite de la puissance de Dieu »



(Luc 22:69). C’est là où Se trouve Jésus présentement, au ciel, attendant le moment
précis de revenir affronter les armées de la terre et nous apporter enfin une paix
sans fin. Dans Apocalypse 16:16, il est écrit : « Et on les rassembla [les armées],
dans le lieu qui s’appelle en hébreu Armageddon (montagne de la déroute). » Et :
« Ils  combattront contre l’Agneau, mais l’Agneau les vaincra,  parce qu’il  est  le
Seigneur des seigneurs, et le Roi des rois ; et ceux qui sont avec Lui  sont les
appelés, les élus et les fidèles » (Apocalypse 17:14).

Non, Jésus n’était pas un hippie juif, un efféminé aux cheveux longs. Il était la Parole
même de Dieu vivant dans un corps humain en tant que Fils unique de Dieu et
qui, ayant vécu une vie parfaite, a jugé bon de prendre tous les péchés du monde sur
Lui et de verser Son sang pur et sans tache pour les effacer afin de réconcilier
l’humanité entière avec son Créateur. En parlant de David, voilà ce qui est écrit dans
Actes 13:23-25 : « C’est de sa postérité que Dieu, selon sa promesse, a suscité
Jésus, le Sauveur d’Israël. Avant qu’il parût, Jean avait prêché le baptême de la
repentance à tout le peuple d’Israël. » Les Saintes Écritures proclament que ceux
qui osent attaquer la Divinité de Christ soutiennent la doctrine de l’antichrist.
Donc, l’apôtre Jean déclare ceci, dans 1 Jean 4:3 : « Et tout esprit qui ne confesse
pas Jésus-Christ [Sauveur-Oint] venu en chair, n’est point de Dieu. Or, c’est là celui
de l’antichrist, dont vous avez entendu dire qu’il vient, et qui est déjà à présent
dans le monde. »

Dans le monde actuel, d’où la religion et la croix sont bannies de tous les endroits
publics, la véritable connaissance de Jésus notre Sauveur devrait être le sujet vital
pour  toute  personne  qui  se  déclare  chrétienne.  Pourquoi  ne  pas  nous  mettre
ensemble pour étudier la Bible afin de connaître ce Jésus qui sera le seul sur qui
nous pourrons compter vraiment dans les moments difficiles pour accroître notre
compréhension, avant qu’il soit défendu par la loi d’avoir une Bible ou d’en parler
sous peine de persécution ?

Avant  d’être  appelés  par  Dieu,  Paul  nous  explique  la  condition  pitoyable  dans
laquelle nous étions. « Vous étiez morts dans vos fautes et dans vos péchés, dans
lesquels vous avez marché autrefois, selon le train de ce monde, selon le « prince de
la puissance de l’air », de cet esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion ;
parmi lesquels nous vivions tous autrefois, selon les convoitises de notre chair,



accomplissant les désirs de la chair et de nos pensées : et nous étions par nature des
enfants de colère, comme les autres. Mais Dieu, qui est riche en miséricorde à cause
de la grande charité dont il nous a aimés, lorsque nous étions morts dans nos fautes,
nous a rendus à la vie ensemble en Christ, (c’est par grâce que vous êtes sauvés),
et il nous a ressuscités ensemble, et fait asseoir ensemble dans les lieux célestes,
en Jésus-Christ » (Éphésiens 2:1-6).

Dans ces merveilleux versets, le mot « ensemble  » est utilisé trois fois, faisant
référence chaque fois à notre union spirituelle avec Jésus-Christ. Trois autres mots
sont utilisés et combinés avec « ensemble ». Le premier nous indique que nous
sommes rendus à la vie immortelle ensemble en Christ. Le deuxième nous indique
que nous sommes ressuscités ensemble en Christ. Le troisième indique que Dieu
nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus-Christ. Vous noterez
également que, dans les trois cas, le temps passé est utilisé, mettant l’emphase sur
le fait qu’aux yeux de Dieu, les trois conditions sont déjà accomplies, alors que nous
sommes toujours en vie dans la chair. Mais Dieu nous voit déjà rendus à la vie
immortelle, ressuscités et assis ensemble dans les lieux célestes alors que Jésus est
le seul qui est déjà rendu là.

Saviez-vous que la majorité des églises « chrétiennes » utilisent ce passage biblique
pour « prouver » qu’il est possible pour un chrétien de monter au ciel ? Mais est-ce
que ce passage nous dit bien cela ? Il faut véritablement se laisser emporter par nos
émotions  pour  présumer  une  chose  pareille.  D’abord,  si  nous  sommes  encore
vivants, dans la chair,  il  est impossible que nous  puissions être immortels, ni
ressuscités ni  dans les lieux célestes.  Alors,  que déclare Paul,  sous l’inspiration
divine ? Il nous explique simplement qu’étant convertis au Christ, Dieu nous donne
ces acquisitions en Jésus-Christ et non avec Jésus. D’abord, Dieu ne change pas, et
Dieu ne peut mentir. Et Dieu, vivant Lui-même dans la chair, avait clairement dit :
« Or personne n’est monté au ciel, que Celui qui est descendu du ciel, savoir, le
Fils de l’homme qui est dans le ciel » (Jean 3:13).

Il  est  extrêmement  encourageant  pour  nous  de  reconnaître  que  toutes  ces
bénédictions étonnantes étaient préparées pour nous alors que nous étions morts
dans nos fautes et dans nos péchés, dans lesquels nous marchions autrefois, selon le
train de ce monde. Aucunement à cause de nos bonnes œuvres, comme certains



groupes religieux le prétendent, ni à cause de nos bonnes intentions, mais par la
grâce de Dieu. La vérité remarquable dans notre union éternelle avec Christ est
maintenue exclusivement par Sa grâce. Cela ne nous donne néanmoins aucunement
le droit de commettre n’importe quel péché sous prétexte que la grâce efface toute
faute immédiatement et continuellement, au fur et à mesure que nous péchons.

C’est pourtant ce que certaines religions affirment avec leur doctrine « d’une fois
sauvé, toujours sauvé ». Paul avait déjà ce problème, au premier siècle, dans la
congrégation de Rome,  où des ministres  de Satan commençaient  à  embrouiller
l’esprit des nouveaux convertis par cette fausse croyance. Alors, dans Romains 6:1-4,
nous voyons Paul les exhorter ainsi : « Que dirons-nous donc ? Demeurerons-nous
dans le péché, afin que la grâce abonde ? Nullement ! Nous qui sommes morts au
péché, comment vivrions-nous encore en lui ? Ne savez-vous pas que nous tous, qui
avons été baptisés en Jésus-Christ, nous avons été baptisés en sa mort ? Nous avons
donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est
ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous marchions, nous aussi,
dans une vie nouvelle. »

Regardons collectivement ce formidable témoignage de Paul : « Je rends grâces
continuellement à mon Dieu pour vous,  à  cause de la  grâce que Dieu vous a
donnée en Jésus-Christ, savoir : De ce que vous avez été enrichis en Lui de toute
manière, en toute parole et en toute connaissance ; selon que le témoignage de
Christ a été confirmé en vous, de sorte qu’il ne vous manque aucun don, à vous qui
attendez la manifestation de notre Seigneur Jésus-Christ. Il  vous affermira aussi
jusqu’à la fin, afin que vous soyez irrépréhensibles au jour de notre Seigneur Jésus-
Christ. Dieu, par qui vous avez été appelés à la communion de son Fils Jésus-Christ,
notre Seigneur, est fidèle » (1 Corinthiens 1:4-9). Quand nous plaçons notre foi en
Jésus, en tant que Créateur et Rédempteur tout-puissant, Il entreprend fidèlement
de  nous  combler  de  tout  ce  qui  est  nécessaire  pour  vivre  une  vie  chrétienne
victorieuse, porteuse de fruits efficaces.

Par exemple, si nous sommes tentés de pécher ou éprouvés de n’importe quelle
façon, Dieu a déjà fait en sorte que : « Aucune tentation ne vous est survenue, qui
n’ait été une tentation humaine. Or, Dieu est fidèle, et il ne permettra point que
vous soyez tentés au-delà de vos forces ; mais avec la tentation, il vous en donnera



aussi l’issue, afin que vous puissiez la supporter » (1 Corinthiens 10:13). Dans un
tel cas, Dieu nous fortifiera dans Sa vérité afin de nous préserver de tout danger
spirituel pour que nous soyons délivrés des hommes inconsidérés et méchants. Car
tous n’ont pas la foi. Mais : « Le Seigneur est fidèle, qui vous affermira et vous
préservera du malin » (2 Thessaloniciens 3:3).

Si toutefois nous péchons, Dieu nous assure que : « Si nous confessons nos péchés,
il  est  fidèle  et  juste  pour  nous  les  pardonner,  et  pour  nous  purifier  de  toute
iniquité » (1 Jean 1:9). Parce que Dieu, lors de notre conversion, a entrepris de nous
perfectionner en Christ et Il continuera jusqu’au moment où tout sera accompli.
« Or, que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, [nous dit Paul], et que
tout ce qui est en vous, l’esprit, l’âme et le corps, soit conservé irrépréhensible
lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ ! Celui qui vous a appelés, est
fidèle, et il le fera » (1 Thessaloniciens 5:23-24). Tout ce que Dieu a promis, Il le fera
et, même si nous flanchons, Dieu demeurera toujours fidèle envers nous. Et même :
« Si nous sommes infidèles, il demeure fidèle ; il ne peut se renier Lui-même » (2
Timothée 2:13).

Le passage biblique précédent nous rassure quant à la fidélité de Dieu : « De sorte
qu’il  ne vous manque aucun don, à vous qui attendez la manifestation de notre
Seigneur Jésus-Christ. Il vous affermira aussi jusqu’à la fin, pour que vous soyez
irrépréhensibles au jour de notre Seigneur Jésus-Christ  »  (1  Corinthiens 1:7-8).
Alors, à nous de faire les efforts nécessaires pour Lui demeurer fidèles. « Retenons
sans fléchir, la profession de notre espérance ; car celui qui a fait la promesse est
fidèle. Et prenons garde les uns aux autres, pour nous exciter à la charité et aux
bonnes œuvres » (Hébreux 10:23-24). En parlant de fidélité regardons la déclaration
de Dieu à la nation d’Israël.

Dans Jérémie 31:35-37, nous lisons : « Ainsi a dit l’Éternel, qui donne le soleil pour
être la lumière du jour, et qui règle la lune et les étoiles pour être la lumière de la
nuit ; qui agite la mer, et ses flots grondent ; celui dont le nom est l’Éternel des
armées : Si ces lois-là viennent à cesser devant moi, dit l’Éternel, la race d’Israël
aussi cessera d’être une nation devant moi pour toujours ! Ainsi a dit l’Éternel : Si
les cieux en haut peuvent être mesurés, et si les fondements de la terre en bas
peuvent être sondés, alors je rejetterai toute la race d’Israël à cause de tout ce



qu’ils ont fait, dit l’Éternel. » Les Israélites, malgré tout ce que Dieu a fait pour eux,
se sont continuellement rebellés contre l’Éternel, en virevoltant vers d’autres dieux.
On  eut  pu  croire  que  Dieu  aurait  complètement  anéanti  cette  nation  pour
recommencer à neuf. Mais Dieu a fait une promesse à Abraham, ensuite à Isaac et a
Jacob que cette nation serait un peuple spécial pour Lui, et Dieu ne briserait pas Sa
promesse.

Dans  le  passage  plus  haut,  Dieu  nous  révèle  les  conditions  pour  lesquelles  il
rejetterait  Israël,  mais  elles  sont  telles  qu’il  n’y  a  aucune possibilité  que ces
conditions s’accomplissent. Si les cieux en haut peuvent être mesurés : Ni Abraham,
ni Jérémie ne pouvaient imaginer le nombre d’étoiles et la profondeur de l’espace
dans  l’univers.  Avec  nos  télescopes  modernes  nous  découvrons  des  distances
impensables qui  augmentent  sans cesse au fur  et  à  mesure que la  technologie
s’accroît. Les derniers estimés placent le diamètre de l’univers à environ 15 à 20
milliards d’années lumière et  aucune  limite n’est  établie présentement.  L’autre
condition serait que : Si les fondements de la terre en bas peuvent être sondés.
Parfois, nos hommes et femmes de science admettent qu’ils en savent plus sur le
soleil que sur la terre. Mais en réalité, à peine 1 % des attributs de la terre ont été
explorés jusqu’à présent. Les grands fonds abyssaux de l’océan n’ont pas encore été
sondés.

Les pressions et les températures qui existent dans les profondeurs de la terre sont
inconcevablement énormes et les scientifiques ne savent même pas comment la
matière agit dans ces conditions. Donc, la promesse faite à la nation d’Israël est en
sécurité. Les Écritures abondent en paroles : « Par lesquelles nous ont été données
les  très  grandes et  précieuses  promesses,  afin  que par  leur  moyen vous soyez
participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui règne dans le monde par
la convoitise » (2 Pierre 1:4). Nous n’avons pas à craindre, car Dieu gardera Ses
promesses envers nous. Son attitude et Sa fidélité ne changent pas.

Alors, la régénération implantée en nous par l’Esprit de Dieu lors de notre baptême
suscite toute notre gratitude envers le sacrifice extraordinaire de la mort de Jésus
sur la croix. Lui qui n’avait jamais commis de péché a été fait péché à notre place,
afin  de pouvoir  payer  la  rançon pour  toutes  les  transgressions du monde.  Son
sacrifice a permis de transformer nos vies en Christ, faisant de nous des créatures



nouvelles  selon  Sa  volonté.  Un  jour,  à  cause  de  Son  amour,  nous  recevrons
également Sa promesse : « Car le Seigneur lui-même descendra du ciel,  à un
signal donné, avec une voix d’archange et au son d’une trompette de Dieu ; et
les morts qui sont en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants
qui serons restés, nous serons enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du
Seigneur, dans les airs [pas au ciel] et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur »
(1 Thessaloniciens 4:16-17).

Les pré-tribulationnistes utilisent ce verset pour identifier la descente du Seigneur
pour les enlever en secret au ciel, pendant sept ans, avant la tribulation. Relisez ce
verset lentement pour vous apercevoir que le Seigneur va descendre du ciel à un
moment donné au son d’une trompette de Dieu. Est-ce que cet événement vous
donne vraiment l’impression que tout se fera dans le secret et en cachette ? Ne
croyez pas ces gens qui parlent de trompettes silencieuses. Car pour eux, c’est
toujours  un mystère.  Ils  s’en  vont  au  ciel  alors  que  Jésus  a  bien  dit  que  :
« Personne n’est monté au ciel, que Celui qui est descendu du ciel, savoir, le Fils
de l’homme qui est dans le ciel » (Jean 3:13). Ils font donc mentir Jésus.

Mais dans 1 Corinthiens 15:51-52, Paul déclare : « Voici, je vous dis un mystère :
Nous ne mourrons pas tous, mais nous serons tous changés, en un moment, en un
clin  d’œil,  à la  dernière  trompette  ;  car  la  trompette  sonnera,  et  les  morts
ressusciteront incorruptibles, et nous serons changés. » Notez bien à quel moment
ceci arrive : « à la dernière trompette, » alors qu’eux s’en vont au ciel sept années
avant la première trompette. Continuons maintenant : « Car il faut que ce corps
corruptible soit revêtu de l’incorruptibilité, et que ce corps mortel soit revêtu de
l’immortalité. Or, quand ce corps corruptible aura été revêtu de l’incorruptibilité, et
que ce corps mortel aura été revêtu de l’immortalité, alors cette parole de l’Écriture
sera accomplie : La mort est engloutie en victoire » (vs 53-54). Cela aura lieu à la fin
de la  tribulation et  ce  sera la  seule  fois  que Jésus viendra et  tous Ses saints
l’attendront, car leur salut sera proche. Non, Jésus n’agira pas en cachette, mais je
vous souhaite de tout cœur d’être parmi Ses Élus qui l’attendront avec une grande
anticipation.


